

Un congressiste étasunien visite la province de Matanzas



Matanzas, 16 novembre, (RHC).- Le congressiste démocrate pour l'État de Pennsylvanie, Michael Doyle s'est rendu dans la province de Matanzas pour explorer la possibilité d'aboutir à des contacts et d'associations académiques, économiques et sportives.

Durant une visite au siège de l'Assemblée provinciale du Pouvoir Populaire dans cette province, cet élu étasunien a exprimé son intérêt pour un changement définitif de la politique étasunienne vis-à-vis de Cuba, faisant référence à la levée du blocus qui dure depuis plus d'un demi siècle. Il s'est prononcé pour l'élimination des interdictions sur les voyages d'Étasuniens à Cuba.

Michael Doyle a rappelé l'engagement du président Barack Obama, de faire avancer les liens avec notre pays. Il a assuré que la majorités des Étasuniens désirent des relations normales avec Cuba.

Michael Doyle et la délégation qui l'accompagne ont exprimé leur intérêt d'impulser des projets liés à l'établissement des vols directs sur Cuba, la revitalisation des relations académiques avec les

universités de Matanzas et de La Havane, ainsi qu'un échange entre des experts en conservation du patrimoine.

La délégation, formée d'une vingtaine de représentants des secteurs de l'énergie, des transports, de l'industrie, de l'éducation et du sport a visité des sites historiques et culturels de cette province.



Radio Habana Cuba